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ВЕСТНИК
ПРОФСОЮЗА

«ДЛЗ»: КОНФЕРЕНЦИЯ ПРИЗНАЛА НЕПОЛНЫМ ВЫПОЛНЕНИЕ КОЛДОГОВОРА-2023

ЕДИНСТВО - СОЛИДАРНОСТЬ - СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

Приближается, пожалуй, главное событие 
в политической жизни государства весны 2024 
года – с 15 по 17 марта состоятся Выборы Пре-
зидента. Выборы человека, способного брать на 
себя ответственность за судьбу страны в самых 
сложных условиях. Выборы общенационального 
лидера, которому доверяют десятки миллионов 
людей, вокруг которого будут все, кто хочет ви-
деть Россию сильной, процветающей и независи-
мой, благополучной, верной своим традициям и 
устремлённой в будущее. Именно такой на века 
должна быть наша Родина.

Но кто-то, как всегда, пробурчит, сидя перед 
телевизором на кухне, мол, всё решено заранее, 
мол, без него выберут, кого надо?

Стоп.
Надеюсь, таких в России незначительное мень-

шинство.
Как редактор газеты «Вестник Профсоюза» ДА-

АЗа, как журналист и писатель, как обычный граж-
данин своей страны, обращаюсь к заводчанам и их 
семьям. В очень непростое для Отчизны время да-
вайте приложим все усилия к тому, чтобы эти Выборы 
стали точкой отсчёта для нового этапа в жизни Рос-
сии - времени новых достижений, стабильного и ди-
намичного развития и времени победы над силами, 
которые угрожают безопасности и суверенитету стра-
ны. Давайте все вместе будем создавать условия для 
того, чтобы последующие поколения граждан России 
смотрели в будущее с уверенностью и оптимизмом.

Для этого надо сделать свой выбор. Каждому из нас.
Всё второстепенное, что нас разъединяет, нуж-

но отбросить в сторону. И конечно, все решения мы 
должны и будем принимать только сами, без чужих 
подсказок из-за рубежа. Россия или будет суверен-
ной, самодостаточной державой, или её вообще не 
будет. Это должно быть у нас в голове и в сердце.

Я считаю, если кто-то не будет участвовать в 
этих Выборах Президента России, тот сработает на 
Запад, на «антироссию».

Юрий Иванович Шерстнёв

Информационное сообщение 

В соответствии с заключёнными договорами о 
благотворительной помощи на расчетный счет Ас-
социации по социальной  поддержке  пенсионеров 
промплощадки  ДААЗа  в январе  2024 года по-
ступили  денежные  средства от ООО «ДВЗ», ООО 
«Федерал-Могул Димитровград», АО «ДААЗ» и ООО 
«ДЛЗ».  В феврале финансовые средства поступили 
от ООО «ДВЗ», ООО «ДЗПМ», ООО «ДЛЗ» и Фонда 
Президентских грантов.

Директор Ассоциации по социальной под-
держке пенсионеров  ДААЗа   В.А. Трубочкин

21 февраля состоялась конференция работников ООО 
«Димитровградский литейный завод», на которой рассма-
тривалось выполнение Коллективного договора (соглаше-
ния) за 2023 год. Вашему вниманию строки из принятого 
делегатами единогласно постановления конференции. «За-
слушав и обсудив информацию работодателя и профсоюз-
ного комитета о выполнении действующего Коллективного 
договора (соглашения) за 2023 год, конференция работни-
ков ООО «ДЛЗ» ПРИЗНАЛА НЕВЫПОЛНЕННЫМИ:

1. п. 1.1. Выполнить план по выпуску товарной продукции – 
выполнение составило 90, 8%.

2. п. 4.6. Своевременно обеспечивать всех работников ор-
ганизаций полагающимися средствами индивидуальной защиты 
(СИЗ) в соответствии с межотраслевыми правилами обеспече-
ния работников СИЗ и на основании результатов специальной 
оценки условий труда. – не выполнен.

3. п. 4.13. Производить ремонт санитарно- бытовых поме-
щений , согласно планам текущих ремонтов. Приложение 19 
«План-график ремонта санитарно-бытовых помещений на 2023 
год» - не выполнен, сроки по ремонту душевых мужского гарде-
роба в зд.14 перенесены на 2024 год.

4. п.4.16 – не произведена спецоценка на планируемых рабо-
чих местах, согласно Соглашению по охране труда за 2023 год.

5. Преамбула Раздела 5 - все социальные льготы, гарантии 
и компенсации, предусмотренные настоящим Разделом, рас-
пространяются на всех работников, уполномочивших Профсоюз 
представлять их интересы.

...И ПОСТАНОВИЛА:
1. Признать неполное выполнение Коллективного договора 

(соглашения) в 2023 году – не выполнены пункты - 1.1; 4.6, 4.13; 
4.1.6, преамбула Раздела 5.

2. Генеральному директору ООО «ДЛЗ» принять все меры по 
выполнению коллективного договора (соглашения) в 2024 году.

3. Генеральному директору ООО «ДЛЗ» принять меры по 
обеспечению выполнение требований по охране труда на рабо-
чих местах.

4. Профсоюзному комитету ОАО «ДААЗ» осуществлять по-
стоянный контроль, за ходом выполнения коллективного догово-
ра (соглашения) в 2024 году.

5. Администрации ООО «ДЛЗ» и Профсоюзному комитету 
ОАО «ДААЗ» в срок до 18.03.2024 г. провести переговоры по 
согласованию «Положения по оплате труда работников ООО 
«ДЛЗ» и «Положения по выплате вознаграждения по итогам ра-
боты за год». О результатах переговоров довести до работников 
ООО «ДЛЗ».

6. Администрации ООО «ДЛЗ» рассмотреть предложения и 
замечания, высказанные делегатами на данной конференции, а 
также на собраниях в структурных подразделениях ООО «ДЛЗ», 
и дать письменный ответ.

Доклад о выполнении Коллективного договора (согла-
шения) за 2023 года председателя профсоюзного комитета 
ООО «Димитровградский литейный завод» Аиды Изильев-
ны Хабибуллиной можно прочесть в сообществе «Вестник 
Профсоюза» ВКонтакте по ссылке - https://vk.com/public166
999118?w=wall-166999118_2793.

Вашему вниманию выступление делегата конференции 
Павельевой Л.Г. (на фото).

«Уважаемые руководители!
Обращаюсь к вам от имени всего трудового коллектива ООО ДЛЗ!
Если 2022 год был тяжелым в плане рваной загрузки произ-

водства, то 2023 можно назвать самым тяжелым за последние 
годы нашей работы. Весь год режим нашей работы был очень 
напряженным. То есть весь год мы работали сверхурочно с од-
ним выходным днем. Мы работалии в праздники – по просьбе 
руководства. Также по просьбе руководства мы переносили и 
переносили свои отпуска. В начале 2023 года нам говорили, что 
в 2022 году мы не заработали «13-ю зарплату», потому что не 
было загрузки, но, если будем работать в полном режиме в 2023 
году, то мы ее обязательно заработаем. И мы работали. И что в 
итоге? Мы опять ее не заработали.

Возможно, дело не в рабочих? Возможно, финансовые рас-
четы ведутся некорректно? В чем вина рабочего? В том, что ме-
талл плохого качества? В том, что руководство требует отливать 
некачественную продукцию? В том, что на обрубке, опиловке, 
мехобработке откидываем почти 50 процентов отливок? Мы счи-
таем, что вина в провале финансового состояния нашего завода - 
на руководстве. На основании вышеизложенного, требуем выпла-
тить вознаграждение по итогам работы за год в полном объеме!

Также хотим поднять вопрос по п. 5.1.4. Коллективного дого-
вора – «производить поощрение работников организаций в свя-
зи с 50-летием». Данному тексту уже много лет. И та сумма, ко-
торую мы получали порядка 10 лет назад, сегодня уже смешная 
при стаже в 20-30 лет работы на одном предприятии. Просим 
рассмотреть этот вопрос в сторону увеличения суммы поощре-
ния до размера не менее 10 тысяч рублей.

И самый важный вопрос – это увеличение заработ-
ной платы. Размер средней заработной платы, озвученной 
сегодня – это за работу сверхурочно и по выходным. При ра-
боте в обычном режиме наша заработная плата составляет 
30-32 тысячи рублей на руки у опиловщиков и штамповщи-
ков и 36-44 тысячи рублей у литейщиков. Мы считаем, что 
это крайне низкая заработная плата за такую работу. Вот 
поэтому у нас и текучка - к нам просто не идут на такую 
зарплату. А тот, кто приходит, ненадолго у нас задерживает-
ся. На заседании профкома ООО «ДЛЗ» от 6 февраля 2024 
года нам было обещано рассмотреть этот вопрос в течение 
февраля. Мы ждем ответа».
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28 февраля состоялась конференция трудового кол-
лектива работников ООО «Автосвет», где рассматрива-
лось выполнение Коллективного договора (соглаше-
ния) за 2023 год. Явка делегатов была стопроцентной. 
В работе конференции участвовали приглашенные 
председатель объединенной первичной профсоюзной 
организации ПАО КАМАЗ Ильдар Асхатович Шамилов, 
председатель профкома ППО ОАО «ДААЗ» Владимир 
Петрович Безруков, генеральный директор ООО «Ав-
тосвет» Ирек Гусманович Сафиуллин, заместитель 
председателя профкома ППО ОАО «ДААЗ» Андрей Вла-
димирович Ключников, заместитель председателя объ-
единенной первичной профсоюзной организации ПАО 
КАМАЗ по корпоративным вопросам Владислав Ана-
тольевич Гаврилов и начальник ФЭО ООО «Автосвет» 
Александр Олегович Русский.

Полный текст доклада председателя профсоюзного ко-
митета ООО «Автосвет» Татьяны Николаевны Батраковой, 
сделанный с трибуны конференции работников трудового 
коллектива, где рассматривалось выполнение Коллектив-
ного договора (соглашения) за 2023 год, можно прочесть в 
сообществе «Вестник Профсоюза» ВКонтакте по ссылке 
- https://vk.com/public166999118?w=wall-166999118_2803. 

Вашему вниманию постановление конференции «О 
выполнении Коллективного договора (соглашения) в 
2023 году».

«Заслушав и обсудив информацию работодателя и про-
фсоюзного комитета о выполнении действующего Коллек-

тивного договора (соглашения) в 2023 году конференция 
работников ООО «Автосвет» отмечает:

- в 2023 году не в полном объеме выполнены следую-
щие пункты Коллективного договора:

1.1; 3.1.1; преамбула раздела 5, п.6.2.

На основании вышеизложенного конференция ра-
ботников ООО «Автосвет» ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. признать выполнение не в полном объеме пунктов 
1.1; 3.1.1; преамбула раздела 5, п.6.2. Коллективного дого-
вора (соглашения) в 2023 году;

2. генеральному директору ООО «Автосвет» принять 
все меры по выполнению коллективного договора (согла-
шения) в 2024 году;

3. профсоюзному комитету ППО ОАО «ДААЗ» осущест-
влять постоянный контроль за ходом выполнения Коллектив-
ного договора (соглашения) в 2024 году;

4. администрации ООО «Автосвет» и Профсоюзному 
комитету ППО ОАО «ДААЗ» провести переговоры по согла-
сованию «Положения о выплате премии по итогам работы 
за год работникам ООО «Автосвет», о результатах перего-
воров довести до работников ООО «Автосвет»;

5. профсоюзному комитету ППО ОАО «ДААЗ» и адми-
нистрации ООО «Автосвет» провести анализ по предложе-
ниям и замечаниям, высказанными делегатами на данной 
конференции и собраниях в структурных подразделениях 
ООО «Автосвет», о результатах довести до коллектива 
ООО «Автосвет».

Ну, очень долго решаются проблемы 
С  антисервисОМ  НА  ООО «ДААЗ»
В 15 часов 13 февраля состоялось очередное ежене-

дельное оперативное совещание профактива основных 
цехов и вспомогательных подразделений ООО «ДААЗ». 
Большинство вопросов, которые его участники рассма-
тривали уже не в первый раз, касались антисервиса в 
санузлах, душевых, гардеробах.

В частности:
1. Неисправная сантехника и постоянные засоры в са-

нузлах зданий №9 и №10.
2. Неисправная сантехника в душевых мужского гар-

дероба Автоматного цеха (здание №9, блок Б, 2-й этаж, 
помещения 252-257). В 2022 году были заменены старые 
неисправные смесители на дешёвые и некачественные. К 
настоящему времени на 50 процентов смесители вышли из 
строя и не ремонтируются. Вода в душевых перекрывает-
ся отсечными кранами. Во время приёма душа выбивало 
напором горячей воды кранбуксы. Хорошо обошлось без 
травм. Еще в январе в целях ускорения решения данных 
проблем работники писали коллективное письмо в адрес 
руководителей завода, но и на момент публикации ответа 
не последовало.

3. За несколько дней до совещания профактива ОУ и 
ВП ООО «ДААЗ» в нескольких фонарях в производствен-
ном помещении АЦ снегом выдавило стекла. Часть стёкол 
восстановили, но 7 из них (к моменту написания данного ин-
формационного сообщения) так и не были заменены, хотя 
служебные записки на этот счёт в адрес главного инженера 
были направлены уже дважды.

Кроме вышеперечисленных, на совещании актив-
но обсуждался и вопрос о выплате вознаграждения по 
итогам работы за 2023 год.

5 марта состоялась конференция трудового кол-
лектива Димитровградского завода порошковой ме-
таллургии, на которой рассматривалось выполнение 
Коллективного договора (соглашения) 2023 года.  В 
ней участвовали 38 делегатов (явка 100 процентов), а так 
же Кожин Александр Михайлович - генеральный директор 
ООО «ДЗПМ», Максимушкина Наталья Даниловна – член 
комиссии по урегулированию социально-трудовых отно-
шений, начальник ФЭО, Ключников Андрей Владимирович 
- заместитель председателя профкома ППО ОАО «ДААЗ». 

Вёл конференцию А.В. Ключников. С докладами о вы-
полнении действующего Коллективного договора (согла-
шения) в  2023 год перед делегатами выступили начальник 
ФЭО Наталья Даниловна Максимушкина и председатель 
профкома ООО «ДЗПМ» Аида Изильевна Хабибуллина. 

Заслушав и обсудив информацию работодателя и 
профсоюзного комитета о выполнении Коллективно-
го договора (соглашения) в  2023 году,  конференция 
работников ООО «ДЗПМ» отметила, что  были не вы-
полнены следующие пункты КД:

- п. 4.1 - обучение персонала по охране труда;
- преамбула раздела 5 - все социальные льготы , га-

рантии  и компенсации, предусмотренные настоящим Раз-
делом, распространяются на всех работников, уполномо-
чивших Профсоюз представлять их интересы;

- п. 5.2.10 - работодатели направляют на оздоровле-
ние работников организаций – в части оздоровления ра-
ботников в санаториях.   

На основании вышеизложенного конференция ра-
ботников ООО «ДЗПМ» ПОСТАНОВИЛА:

признать неполное выполнение  Коллективного дого-
вора (соглашения) в 2023 году – не выполнены пункты – п. 
4.1; преамбула раздела 5; п. 5.2.10; 

генеральному директору ООО «ДЗПМ» принять все 
меры по выполнению Коллективного договора (соглаше-
ния) в 2024 году;

профсоюзному комитету ОАО «ДААЗ» осуществлять 
постоянный контроль  за  выполнением  Коллективного 
договора (соглашения) в 2024 году;

рассмотреть на комиссии по регулированию соци-
ально-трудовых отношений предложения и замечания, 
высказанные делегатами на данной конференции и со-
браниях в структурных подразделениях ООО «ДЗПМ», и 
дать на них письменный ответ.

 
По окончании конференции генеральный директор 

ООО «ДЗПМ» А.М. Кожин ответил на актуальные вопро-
сы, собранные в коллективе до конференции.

В целом, конференция прошла в атмосфере 
сотрудничества, взаимопонимания и общей на-
дежды на перспективное развитие предприятия.

КОНФЕРЕНЦИЯ ООО ДЗПМ:  
С НАДЕЖДОЙ НА 
ПЕРСПЕКТИВНОЕ 
РАЗВИТИЕ
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ПРОФМОЛОДЁЖЬ ОБЛАСТИ
СОРЕВНОВАЛАСЬ 

В ЭРУДИЦИИ
Весна, любовь, красота, нежность - символы 

приближающегося праздника 8 Марта. 1 мар-
та именно они стали темами интеллектуальной 
игры  «Профквиз» среди профсоюзной молодежи 
- участников областного форума «Мой профсоюз 
- моя команда». 12 команд соревновались в эру-
диции и логике за звание «Самые умные».

Молодёжь показала умение работать в команде, 
проявлять гибкость ума, находчивость и сплочен-
ность.

Победу в интеллектуальной схватке разделили ко-
манды Ульяновского государственного педагогического 
университета и Ульяновского механического завода, 
вторыми стали эрудиты ППО АО ФНПЦ «Марс», третье 

место за командами Улья-
новского конструкторского 
бюро приборостроения и 
Ульяновского автомобиль-
ного завода.

Организаторы «Профк-
виза» поблагодарили за 
достойное участие коман-
ды ПАО «Ил» Авиастар», 
ОАО НПП «Завод «Искра», 
ОО «Всероссийский Элек-
тропрофсоюз», УлГТУ, 
областной организации 
Профсоюза работников 
здравоохранения, моло-
дёжи предприятий пром-
площадки «ДААЗ», УМУП 
«Городская теплосеть».

От нашей заводской молодёжи в игре участвова-
ли Александр Пашковский (ООО «ДААЗ», председа-
тель комиссии по работе среди молодежи профкома 
ОАО «ДААЗ»), Евгений Тимофеев (ООО «ДААЗ»), 

Евгений Мазилкин (ООО «ДЛЗ»), Наиля Хуснуллова 
(ООО «Автосвет» и Оксана Курова (ООО «ДААЗ»). 

(На фото - наша команда за игровым столиком 
справа).

24 февраля на Черемшанском заснеженном взморье среди любителей подлёдной ловли из числа работников ООО «ДЗПМ» состоялся традиционный 
ежегодный конкурс «Зимняя рыбалочка – 2024», приуроченный ко Дню защитников Отечества. Несмотря на то, что конкурсантов было не так много, как годом 
ранее, а клёв в это солнечное утро был, мягко говоря, не очень, мероприятие получилось на славу. И все его участники, и большая группа поддержки, получили не 
только великолепный заряд бодрости и оптимизма, но и насладились шикарной ухой у большого дружеского костра. Нам остается добавить, что за самый большой 
по весу (суммарно) улов дня был награжден Сергей Торгашёв (129 граммов), вторым и третьим призерами соответственно стали Дмитрий Дегтярёв (он же получил 
приз за  самую крохотную пойманную рыбешку - 14 миллиметров) и Валерий  Чагаров. В номинации «Первая рыбка» победил Николай Маленьких.

Яркие эмоции, незабываемые впечатления, изысканные угощения, пре-
красное настроение, истинно рыбацкий азарт, забавные суперправдивые 
байки рыбаков и смелые весёлые частушки! Всё это было составляющими 
праздника для работников трудового коллектива Димитровградского литей-
ного завода, решивших поучаствовать в конкурсе «Зимняя рыбалочка», про-
шедшем близ лодочной станции на Большом Черемшане 2 марта.

16 рыболовов-любителей вышли на лед реки, чтобы побороться за победу в 
десяти номинациях (!). В течение полутора часов им предстояло выявлять самых 
опытных и удачливых при поддержке коллег, жен и даже семей.

В итоге Макаров Валерий Михайлович победил (электроэрозионист 6 разряда 
ЦИРОИ) в номинации «Первая рыба»;

Гоглидзе Михаил Алексеевич (слесарь по контрольно-измерительным прибо-
рам и автоматике 5 разряда ЦРО) – в номинации «Самая маленькая рыбка» (7 см);

Субботкин Виктор Юрьевич (наладчик автоматических линий и агрегатных стан-
ков 6 разряда ЛЦ) – в номинации «Самая большая рыба» (24 см);

Романов Олег Юрьевич (токарь-расточник 6 разряда ЦИРОИ) - в номинации 
«Крупный улов» (по весу пойманных рыб);

Ерменеев Андрей Анатольевич (электромонтер по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования 6 разряда ЦРО) – в номинации «Удачный улов» (по количе-
ству пойманных рыб);

Поляков Виктор Николаевич (резчик металла на ножницах и прессах 3 разряда 
ЦИРОИ) – в номинации «Самый оригинальный улов»;

Чагин Сергей Николаевич (токарь 4 разряда ЦИРОИ) – в номинации «Заклю-
чительная рыба»;

Красников Максим Константинович (фрезеровщик 3 разряда ЦИРОИ) – в но-
минации «Самый молодой участник»;

Миронов Николай Александрович (токарь-расточник 6 разряда ЦИРОИ) – в 
номинации «Самый старший участник»;

Сидоров Юрий Сергеевич (слесарь-инструментальщик 6 разряда ЦИРОИ) – в 
номинации «Самая оригинальная рыбацкая история».
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Спартакиада-2024 стартовала!

Спартакиада предприятий про-
мышленной площадки ДААЗа 2024 
года стартовала лыжной эстафетой.

Утром 17 февраля на лыжне би-
атлонной трассы по улице Курчато-
ва за переходящий кубок вновь бо-
ролись команды ООО «ДААЗ», ООО 
«Автосвет», сборная АО «ДААЗ», 
ООО «ДЗПМ» и ООО «ДЛЗ», а также 
ветераны заводского спорта из Ас-
социации по социальной поддержке 
пенсионеров предприятий пром-
площадки ДААЗа.

Команды состояли из трех лыжни-
ков: двое мужчин (им предстояло бе-
жать по 2000 метров) и одна женщина 
(1000 метров).

Начинали эстафету женщины. Свой 
километр быстрее всех прошла пред-
ставительница сборной – ее результат 3 
минуты 20 секунд. Только через 17 се-

кунд на передаче этапа была лыжница 
ветеранской команды, а спортсменка 
«Автосвета» завершила свою дистан-
цию с результатом 4 минуты 22 секунды.

Однако на втором этапе эстафеты 
в лидеры ожидаемо вышли лыжники 
ООО «Автосвет», на 52 секунды обо-
гнавшие ветеранов. Спортсмены сбор-
ной передали эстафету третьими.

С ПОБЕДОЙ, АВТОСВЕТ!

Заключительный этап эстафеты 
еще больше упрочил позиции наметив-
шихся призеров.

Первыми с результатом 16 минут 9 
секунд к финишу прибежали лыжники 
ООО «Автосвет». Ветеранская коман-
да финишировала почти на 2 минуты 
позже (их время 18 минут 3 секунды). 
Сборная команда завершила эстафету 

Футболисты 
ООО «ДААЗ» рулят!

2 марта на городском стадионе 
«Спартак» состоялся турнир по ми-
ни-футболу на снегу в зачет общеза-
водской спартакиады предприятий 
промплощадки. За переходящий ку-
бок боролись футбольные дружины 
ООО «ДААЗ», ООО «Автосвет», сбор-
ная команда АО «ДААЗ», «ДЗПМ» и  
«ДЛЗ», а также команда Ассоциации 
по социальной поддержке нерабо-
тающих пенсионеров предприятий 
промплощадки.

Вашему вниманию результаты всех 
игр турнира.

ООО «ДААЗ» - сборная  - 2 : 0.

ООО «Автосвет» - ООО «ДААЗ» - 3 : 6.
Сборная - ООО «Автосвет» - 3 : 0.
Ветеранская команда в этот день 

не провела ни одной игры. Ей засчита-
ны технические поражения.

Первое место и кубок турнира 
заслуженно завоевали футболисты 
ООО «ДААЗ». Второе место у сбор-
ной. Третье осталось за «Автосве-
том».

Традиционно были отмечены луч-
шие игроки турнира.

Лучшим бомбардиром признан 
Сергей Аниченков (ООО «ДААЗ»), 
лучшим защитником – Марс Ахмадеев 
(ООО «Автосвет»), лучшим вратарём - 
Алексей Емелин (сборная АО «ДААЗ», 
«ДЗПМ», «ДЛЗ»).

Фото - Николай БАРТ

третьей (за 25 минут 5 секунд).
Подводя итоги лыжной эстафеты, 

стоит отметить главное - старт спар-
такиады-2024 был энергичным, с 
массой положительных эмоций, с на-
стоящей спортивной борьбой и в не-
пременном содружестве спортсменов 
всех команд. 

Фото - Николай БАРТ

Лыжники ООО «Автосвет»

5 марта на площадях ООО «Автосвет» состоялось праздничное мероприятие, 
приуроченное ко Дню защитника Отечества и Международному женскому дню. 
Шикарным подарком для всех стала концертная программа творческих коллекти-
вов и солистов ЦКиД «Восход». А уже на следующий день те же артисты выступа-
ли на сцене актового зала ДААЗа, где чествовали мужчин и женщин ООО «ДААЗ». 
Оба торжества прошли в исключительно доброй  атмосфере!


